

Lema: LAS INFRAESTRUCTURAS EN TIEMPOS DE CRISIS

Título: La medida del progreso

Baudilio se casó con el miedo cuando el carbunco, palabra que pronunciaba mal y comprendía peor, visitó su rebaño churro. Apostado en una ladera del caserío, miraba nervioso a unos animales que, incautos, comían plantas surgidas entre unos charcos, que certificaban una muy lluviosa primavera. La víspera habían muerto tres, total siete. Había maldecido a quienes convirtieron el “Sendero de la Chata” en “Carretera de los Barreiros”, pero se lanzó por la nueva pista forestal hasta alcanzar su arcén. Impregnado de la velocidad de aquellos monstruos mecánicos, aceleró su paso camino de Villausted. Frente a la Iglesia, entre el Ayuntamiento y el Consultorio, se adivinaba una altiricona caja de cristal. Camino de su puerta, sacó del bolsillo un trozo de papel con números garabateados. Entró, marcó con la dificultad de la escasa práctica, y logró que una voz saliese de aquella plástica montera. Lloró después, secretamente agradecido, por “tanto progreso”.